



Name: Brigitte Näf
Geboren: 1982

Nach ihrem Studium zur Sozialarbeiterin flog Brigitte 2012 von ihrem Heimatland der Schweiz, nach Kenia um dort für ein Jahr in einem Kinderheim zu arbeiten. Während ihrer dortigen Arbeit musste sie feststellen, dass die Kinder vom einheimischen Heimleiter sexuell missbraucht wurden. Sie erstattete Anzeige bei den Behörden und nahm die Kinder bei sich auf. Seither lebt Brigitte in Kenia und kümmert sich um Jugendliche in Not. Seit 2020 kümmert sich Brigitte um die Kinder von Seed-Kenia. Brigitte regelt alles Administrative vor Ort: Schule, Universität, Arztbesuche, Überweisungen der Schulgebühren und vielem mehr. Brigitte ist das wichtigste Bindeglied zwischen Deutschland und Kenia

